



NOUVELLES CONDENSÉES

POUR LES GENS PRESSÉS

—Glorieux anniversaire hier pour l'Eglise canadienne. Il y a, en effet, un an, qu'à un Consistoire tenu à Rome, Sa Grandeur Mgr Raymond-Marie Rouleau, archevêque de Québec, était créé Cardinal de la Sainte Eglise Romaine.

—Au superbe banquet que lui a offert, à Montréal, l'Association de Chasse et Pêche, et qui a réuni pas moins de 700 convives distingués, l'honorable M. Perreault a éloquentement exposé son programme pour la protection du gibier et du poisson et demandé la coopération du public pour le mettre à exécution. Le gouvernement provincial est déterminé à faire de la province de Québec le paradis des pêcheurs et chasseurs et ne négligera aucune mesure pour atteindre ce but louable. L'honorable ministre a aussi annoncé la fondation prochaine d'une ferme expérimentale pour l'élevage des animaux à fourrure, qui prend une extension considérable dans notre province.

—Nos abonnés se rappellent sans doute la polémique soutenue par notre collaborateur Pierre Fouille-Partout avec le Frère Liguori, partisan déclaré de la peine de mort. Pierre Fouille-Partout prétendait que pas plus que l'individu, la société n'a le droit de tuer et que, conséquemment, toute exécution judiciaire, quel que soit l'apparat dont on l'entoure, est un meurtre. C'est ce point de vue que 119 membres de la Chambre des Communes d'Angleterre ont adopté, en votant la première lecture d'un bill proposant l'abolition de la peine de mort. Reste à savoir quelle attitude prendra la Chambre des pairs sur cette question. Il est certain, dans tous les cas, que la société serait tout aussi bien protégée par l'emprisonnement à vie et n'encourrait point le risque de faire périr des innocents, comme la chose s'est déjà produite plus d'une fois.

—M. l'abbé Louis-Joseph Coulombe, ancien curé de St-Ubalde, est décédé au presbytère de Notre-Dame des Anges, où il était retiré. Il était âgé de 69 ans et 6 mois. Dans toutes les paroisses où ce prêtre zélé a exercé son saint ministère, son souvenir est resté vivace. Le clergé québécois perd en lui un de ses membres les plus distingués.

—D'après les dernières nouvelles, Sa Majesté le roi Georges V serait plus mal. On craint même que la maladie finisse par triompher de sa forte constitution.

—Le Pape a fait don de cinq cent mille lires pour venir en aide aux victimes de la récente tempête aux Philippines.

—Autre tragédie de l'air, à Rio de Janeiro, capitale du Brésil. Tout un "party", qui avait pris place dans un hydravion géant, pour aller au devant de Santos Dumont, est précipité à l'eau, par suite d'une panne. Il y a quinze tués, soit tous les occupants, moins un. Il se trouvait là six Brésiliens de marque, dont deux journalistes.

—Roméo Poisson, un peintre décorateur qui travaillait un peu partout, se rendait à Grand'Mère, quand sa voiture fut frappée par un train du C.N.R. Il a succombé quatre heures après l'accident.

—Géraldine McLeod, une fillette de sept mois, a été brûlée à mort à New-Waterford, Nouvelle-Ecosse, en l'absence de ses parents. Son petit frère et sa petite sœur, jouant près de sa couchette, mirent le feu à du papier. La flamme gagna un rideau qui tomba sur l'enfant. Elle mourut peu après avoir été transportée à l'hôpital.

—La riche résidence de M. Armand Sylvestre, à Roberval, terminée depuis à peine une quinzaine, a été partiellement détruite par les flammes. Les pertes se chiffrent à plus de \$4,000.

—Malheureux accident à Selby Lake, près de Freligsburg à un "surprise party" réuni pour fêter la famille McGraw. Un bambin de 9 ans monta aux appartements supérieurs et se laissa choir sur le plancher pour dormir. Howard Miller entra dans la chambre pour examiner un fusil de chasse. Soudain une détonation se fit entendre. Le bambin reçut la décharge dans l'aïne et mourut peu après.

—Une escroquerie gigantesque, la plus considérable depuis celle du canal de Panama, vient d'être découverte à Paris. Le montant soutiré aux gogos, la plupart de pauvres gens, s'élevaient à plus de vingt millions de dollars. Les deux complices, Marthe Hanau, une femme de 42 ans, remarquablement intelligente, et Lazare Block, un juif, procédaient à la façon de Ponzi. Ils émettaient des actions et payaient de forts dividendes avec l'argent des nouveaux clients. C'était un flot continu, un véritable Pactole. Mais cela ne pouvait évidemment durer toujours. Ce qu'il y a de plus surprenant, c'est que pareilles escroqueries puissent être montées dans des pays civilisés et judiciairement organisés.

—Un drame s'est déroulé en Saskatchewan, dans une maison de pension. Fou de jalousie parce que Béatrice Baragar, 26 ans, refusait de l'épouser, William Laqua, un foreur de puits âgé de 30 ans, alluma un bâton de dynamite avec sa cigarette et mit ainsi fin à ses jours, à ceux de son ancienne blonde et de la mère de celle-ci.

—Une drague du gouvernement, évaluée à \$100 000, a sombré dans le Richelieu, près de Sorel. Il n'y avait personne à bord.

—Le Gouvernement a accordé à la Provincial Engineering Co., de Montréal, le contrat pour la construction de la route carrossable sur le Pont de Québec, au coût de \$182,637 pour le tout, approches comprises.

—Les pilotes ont à peu près abandonné tout espoir de voir se relever un jour les ruines du pilier de la traversée de St-Roch des Aulnaies. Le phare de St-Roch, sans cesse battu par les vagues, s'est effrité et l'on voit une ouverture béante à sa base.

—Nous avons le regret d'annoncer la mort de M. Joseph-Adélaïde Dufour, avocat, décédé à Cap-à-l'Aigle, à l'âge de 27 ans, après une longue maladie, au cours de laquelle il n'a cessé de faire preuve de la plus grande résignation.

—M. Ludger Baril de St-Hyacinthe, travaillait à l'installation d'un orgue à l'église du Sacré-Cœur, à Montréal, lorsqu'une lourde pièce tomba sur lui, le broyant à mort.

—Des ouvriers travaillaient à pousser une galerie de mine sous un lac, dans les Andes, lorsque soudain le plafond s'effondra et le lac s'engouffra dans la galerie. Dix-neuf mineurs ont été noyés.

—La Gazette Officielle annonce la destitution du notaire Emile Hébert, de Montréal, pour actes dérogatoires à l'honneur du notariat.

—Le Conseil municipal de Jonquières a remercié de ses services le chef de police Marquis, faisant autrefois partie de la force constabulaire de Montréal.

—Un nommé Paul-Emile Alpays, que l'on croit originaire d'une paroisse de Nicolet, est mort subitement dans la gare de la Jonction Carneau, où il s'était réfugié pour passer la nuit. Il revenait des chantiers de la Mékinac, où il travaillait comme bûcheron.

—Durant l'année qui achève, le Bureau des automobiles a émis vingt mille permis de plus que l'an dernier. Le nombre des autos va sans cesse augmentant. Il y en a 150,000 dans la province.



Que Laisseriez-vous à Votre Femme ?

SERA-T-ELLE légataire d'hypothèques et autres dettes ! Ou recevra-t-elle l'aide d'une Assurance-Vie, qui lui permettra de vivre et d'élever ses enfants !

Regardez l'avenir bien en face. Et décidez sans plus tarder de prendre suffisamment d'Assurance-Vie pour éviter à ceux que vous aimez des embarras financiers.

Si vous croyez en la coopération, vous croirez en l'Assurance-Vie. car l'Assurance-Vie vous permet de partager avec d'autres vos responsabilités.

Que le Représentant de l'Assurance-Vie soit le bienvenu chez vous. C'est votre meilleur ami.



L'Assurance Sur La Vie

—Gordon Stewart Northcott, ce cultivateur de Californie arrêté au Canada et extradé, a avoué par écrit avoir tué un petit Mexicain, Alvin Gothea, à sa ferme avicole de Wineville. Les agents qui l'accompagnaient à son retour de Colombie britannique prétendent lui avoir fait avouer que neuf petits garçons furent mis à mort à cet endroit, dont cinq par lui-même.

—En se rendant au feu, une voiture de la brigade de Québec est venue en collision avec un autre véhicule. Le choc fut si rude que le pompier Lelièvre, 33 ans, marié et père de cinq enfants, fut projeté avec violence sur un poteau. Il succombait à ses blessures quelques heures plus tard.

—La Banque Royale du Canada vient de causer une agréable surprise à son personnel de plus de 9,000 employés, quand elle a annoncé qu'un boni de Noël de 5 pour cent sur le salaire serait donné à chacun.

—La spacieuse grange de M. Hugh Doherty, un bon fermier de Waterford, a été complètement détruite par les flammes. 23 bêtes à cornes, valant au moins \$100 chacune, ont perdu la vie dans cet incendie. Les voisins ont réussi à sauver la maison. Quand le feu s'est déclaré, Doherty et sa femme étaient absents. Ils avaient laissé deux jeunes enfants à la maison.

—Le bureau de poste et le magasin de M. Alphonse Blanchette, à Authier, Abitibi, ont été détruits par le feu. Les pertes s'élèvent à plusieurs milliers de piastres, partiellement couvertes par les assurances.

Si vous avez des animaux ou n'importe quoi à vendre ne perdez pas votre temps à chercher un acheteur. Mettez une petite annonce dans le "Bulletin de la Ferme". C'est infallible.

DO

T

039.

it à la Fonderie de nnions, dans notre aud. On s'est emue rien n'est plus nos engagements. s ne nous formalis- ent. Nous en som- monsieur est inté- l'un des prix que ivoque. Tous les bre d'abonnés re- pable de prouver celui-là recevrait oilà, n'est-ce pas, adant sans inquié- ar nous entendons du concours.

nal qui nous ren- e nos Casse-Tête, ition énoncée est rouve pas moins ussi nous sommes ions justes quand Tête, de manière à t n'en ajouter au-

s solutions justes pour cela. Il leur qui seront compu- n des prix.

r si les prix seront ux que le hasard

erie. C'est le tra- eux qui auront le t parvenir le plus ns le cas ou deux de points, ce qui

quelques abonnés, te. Je n'ai donc avail sera perdu, inthe.

atisfaction d'avoir aimez et qui est is, tous ceux qui eau utile. Nous t être en reste de

r prendre part à nvoyer?—L. B.,

sable. Nous en s nous comptons at accompagnés

à toutes les de- nouveaux abonne- argent, tirage és pour chaque oution de deux ain.

uméro du 29 no- mmentaires, les

Virilité et longévité assurées au moyen de

PULMIRACLE

préparé aux Laboratoires sous le vocable de Ste Anne d'Auray Près Dinan, France

SOUFFREZ-VOUS de déminéralisation ? Votre encrepente ossaire est-elle déficiente ? Votre mémoire est-elle affaiblie ? Etes-vous rachitique ou scrofuleux ? Etes-vous surmené physiquement ou mentalement ? Le PULMIRACLE donnera un développement extraordinaire à votre moelle épinière et assurera à votre cerveau une vitalité toute nouvelle.

Il combat avec succès les pertes blanches. Le PULMIRACLE remplace avec beaucoup plus d'efficacité les piqûres ou injections hypodermiques. Il fait engraisser. Le PULMIRACLE se vend par série de trois boîtes de trente cachets chacune. Les trois boîtes se vendent \$3.00 et sont livrées franco de port et d'emballage, sur réception d'un mandat poste.

Téléphones ou écrivez aujourd'hui même Brochure envoyée gratis sur demande.

Laboratoires Botaniques et Marins des vingt traitements de l'abbé Hanton 430, rue Ste-Hélène

Tél. Main 4025 — — MONTRÉAL

13

13

13